



Ricardo Monreal revela qué le dijo la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional



Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados ofreció más detalles de su reunión en Palacio Nacional, la noche anterior, con la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, esto en el contexto del enfrentamiento que se desató entre el zacatecano y **Adán Augusto López**, líder morenista en el Senado de la República.

A través de sus redes sociales, **Monreal** explicó que la mandataria federal convocó a la reunión en la sede del Poder Ejecutivo, a donde también acudieron los senadores **Ignacio Mier** y **Gerardo Fernández Noroña**, éste último actual presidente de la Mesa Directiva del Senado.

En la reunión **Sheinbaum** les recordó a los líderes parlamentarios que el proyecto de la 4T está por encima de los intereses personales e hizo un llamado a dejar de lado los enfrentamientos públicos en aras de la unidad dentro de la Cuarta Transformación.

"Escuchamos una reflexión profunda por parte de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, respecto al origen de nuestro movimiento, la población, sus sentimientos y las perspectivas de nuestra patria. Así como los riesgos y a los retos a los que nos vamos a enfrentar", contó **Monreal Ávila** este martes por la tarde.

Ese mismo día, en su conferencia mañanera, la presidenta **Claudia Sheinbaum** expuso que el encuentro fue crucial para detener el conflicto que se desató entre los dos líderes en el Congreso, situación que lastimó públicamente la imagen del partido.

"Hablamos de lo que representa nuestro movimiento, para el país, para nuestro pueblo y también internacionalmente", dijo **Sheinbaum** en su mañanera.

<https://www.binoticias.com/nacional/ricardo-monreal-revela-que-le-dijo-la-presidenta-claudia-sheinbaum-en-palacio-nacional>